



Christian Krimpmann ♦ Britta Gürtler ♦ Valentin Auer ♦ Gerhard Mittag

Günther Westner ♦ Isabella Baur ♦ Maria Pachevska

www.csu-maxvorstadt.de

www.ju-maxvorstadt.de

Walter-Klingenbeck-Weg neu gestalten

Antrag der CSU-Fraktion im BA 3 Maxvorstadt

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, den Walter-Klingenbeck-Weg vollständig mit einem versickerungsfähigen Belag zu befestigen.

Begründung:

Der Walter-Klingenbeck-Weg verbindet die Ludwigstraße mit der Kaulbachstraße und ist eine beliebte Abkürzung für Anwohner und Studenten. Jedoch wird der Walter-Klingenbeck-Weg insbesondere bei schlechtem Wetter gemieden.

Die Ursache hierfür ist, dass der Walter-Klingenbeck-Weg nur teilweise geteert ist.

Durch den mangelhaften Bodenbelag und die schattige Lage aufgrund der dichten Bepflanzung bilden sich bereits bei leichter Nässe Schlamm und Pfützen.

Diese Umstände führen dazu, dass Bewohner den Walter-Klingenbeck-Weg meiden und einen Umweg über die Veterinärstraße oder die Schönfeldstraße nehmen müssen. Um eine Nutzung des Walter-Klingenbeck-Wegs bei jedem Wetter für die Anwohner zu gewährleisten, ist eine Neugestaltung des Walter-Klingenbeck-Wegs zwingend notwendig.

München, 12. Juni 2017

Antragsteller: Valentin Auer

Fraktionssprecher Valentin Auer

Theresienstraße 58, 80333 München

0175-2058089, valentin.auer.ba3@hotmail.com